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PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA - FUNDEB. 

MÊS DE REFERÊNCIA: FEVEREIRO 2022 
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Após analisar os demonstrativos da Receita dos recursos do FUNDEB e os demonstrativos das 
despesas realizadas com os recursos destinados aos 30% (Trinta por cento) e dos 70% (Setenta por 
cento) do mês de FEVEREIRO DE 2022, constatamos que a totalidade da aplicação dos recursos do 
fundo no que corresponde aos percentuais exigidos foram aplicados corretamente. Após apreciação dos 
relatórios que acompanham a prestação de contas, somos de PARECER FAVORÀVEL SEM 
RESSALVA, portanto REGULAR, conforme legislação em vigor. 

CONCLUSÃO DA ANÁLISE DA PRESTAÇÃO DE CONTAS: 

(X) REGULAR 	( ) REGULAR COM RESSALVAS ( ) IKK.(5ULAK 

AUTENTICAÇÃO 
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DOS PROFISIONAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA —FUNDEB. 

Cocal de Telha (P1), 11 de Maio de 2022. 
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CPF: 351.133.083-15 
Representante de Diretores das Escolas 

	
Representante Executivo/SEMED 
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CPF: 015.036.813-51 
Representante Secretaria dos Pais de Alunos 
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CPF: 883.214.013-68 
Representante dos Técnicos Administrativos 
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Reginaldo Daniel 

CPF: 029.364.413-66 
Representante do Poder Executivo 

CPF: 068.796.263-35 
Representante do Conselho Tutelar 
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CPF: 935.811.303-00 
Representante de Professores das Escolas 
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Antonio Alexandre de Macedo Silva 

CPF: 070.578.043-00 
Representante dos Estudantes Secundaristas 



ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 
PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA - FUNDEB ACERCA DA 
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REFERENTE AO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE 2022. 

Aos 11 (onze) dias do mês de maio do ano, de 2022 (dois mil e vinte e dois). 
seguindo todos os protocolos de segurança, orientados pela OMS, devido à 
pandemia do Coronavírus (COVID-19), reuniram-se no auditório da Câmara 
Municipal de Vereadores, situada na Rua Laurentino Ferreira sin°, Centro desta 
cidade, às 08h30min (oito e trinta) horas, os membros titulares e suplentes do 
Conselho Municipai de Acompanhamento e Controie Sociai do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento dos Profissionais da Educação Básica - FUNDEB 
para tratar sobre a análise, apreciação e emissão de parecer conclusivo acerca da 
aplicação dos recursos do fundo do mês de fevereiro do ano de 2022. A Reunião 
foi presidida pelo Professor Adalto Francisco de Oliveira, ora presidente do 
CACS/FUNDEB, que inicialmente agradeceu a presença de todos e pronunciou-se 
informando que o balancete foi entregue em tempo hábil, conforme o ofício 
encaminhado pela gestão do fundo, para apreciação dos conselheiros. O Senhor 
presidente facultou a palavra aos demais conselheiros para que se pronunciassem 
acerca de observações e dúvidas. Não havendo nenhum pronunciamento dos 
presentes o senhor presidente colocou à disposição para análise o balancete 
pelos conselheiros. Os conselheiros presentes analisaram o balancete e 
expuseram seus pareceres sendo favoráveis para a aprovação regular haja vista 
que ocorreram as corretas aplicações correspondentes aos 70% e 30% do fundo 
conforme a lei. Não havendo manifestação e sem mais nada a tratar o senhor 
presidente encerrou a assembleia, que para constar foi lavrado esta ata que será 
assinada pelos presentes e quem desejar.  
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